

Leute, die machen, was andere nicht tun

Der FC Langweid ehrt langjährige und verdiente Mitglieder im
Rahmen eines Ehrenabends

Ganz im Zeichen der Wertschätzung für langjährige Mitgliedschaft oder unermüdliches ehrenamtliches Engagement für den Verein veranstaltete der FC Langweid seinen traditionellen Ehrenabend. Bei einem Glas Sekt konnte der erste Vorsitzende Dominik Jahn rund achtzig Gäste im Langweider Sportheim begrüßen. In seiner Eröffnungsansprache hob Jahn hervor, dass Ehrenamt die Bereitschaft zu Verantwortung und Solidarität ist. Für den FC Langweid sind Ehrenamtliche „wichtige Rädchen einer gut laufenden Maschine“. Der heutige Dank an diese verdienten Mitglieder ist „das Öl für eben diese Maschine“. Weiterhin dankte Jahn den langjährigen Mitgliedern, die für 50 bis zu 75 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden, für ihre Treue zum Verein und seinen Abteilungen. „Sie alle sehen im FC Langweid mehr als einen Anbieter günstiger Dienstleistungen.“

Die anwesenden Ehrengäste 2. Bürgermeister Christian Herfert (Gemeinde Langweid), Norbert Graßmeier (Bayerischer Landessportverband) und Thomas Künzel (Bayerischer Fußball-Verband) betonten in ihren Grußworten ebenfalls den hohen Stellenwert von Ehrenamt sowie langjähriger Mitgliedschaft für einen Verein. Laut Herfert sind die rund 12 Prozent ehrenamtlichen Mitglieder eines Vereines „die Zugpferde, die dafür sorgen, dass andere mitziehen.“

Im Anschluss an die Reden wurden folgende Mitglieder vorgestellt und geehrt, bevor bei Speis und Trank die Gemeinschaft beim FC Langweid gefeiert wurde:

Für langjährige Vereinsmitgliedschaft:

50 Jahre: Norbert Baumann, Alfons Biller, Birgit Gebauer, Gerhard Gilg, Ulla Gilg, Hilmar Glatter, Gertraud Graf, Marianne Häßler, Christian Herfert, Claus Herfert, Monika Holzer, Elisabeth Hugo, Hermine Kürschner, Reinhard Lindenmayr, Irmgard Meitinger, Werner Merkle, Karoline Pröll, Helga Rosenberger, Willy Schweinberger, Johann Stöckl, Rainer Wiedemann, Max Wurm, Maria Ziegler

60 Jahre: Gert Jungbauer, Rupert Klopfer, Heinz Koutecky, Franz Schneider, Werner Schneider

70 Jahre: Herbert Bentele, Albert Gschwilm, Kurt Peschke, Georg Stegmayr

75 Jahre: Heinz Reichmann

Sonderehrung für langjähriges, großes Engagement:

Dennis Lingenhöl (Verdienstnadel in Bronze, BLSV), Thomas Enge (Verdienstnadel in Silber, BLSV und Verbands-Ehrenzeichen für Jugendbetreuer in Silber, BFV), Manfred Fiebig (Verdienstnadel in Gold, BLSV), Stani Geier (Verdienstnadel in Gold mit Brillanten und Kranz, BLSV), Rudolf Bißwanger (40 Jahre Tätigkeit als Vorstand für Finanzen)

Ernennung zu Ehrenmitgliedern:

Gertraud Graf, Renate Hirschvogel, Hans Dieter Horstmeier, Gerlinde Jenisch, Petra Kehrle, Werner Merkle, Werner Schneider, Edith Steiner, Hans Steiner